



GORVACHEV OFRECE CENA. Washington, diciembre 10. El líder soviético, Mikhail Gorbachev, pronuncia discurso durante una cena ofrecida en la embajada soviética a funcionarios que intervinieron en la tercera cumbre. Sentados, de Izq. a Der., Raisa Gorbachev, funcionario no identificado, Presidente Ronald Reagan, Nancy Reagan y Eduard Shevardnadze. (Cable-foto AP).

Reagan Molesto por Falta Acuerdo sobre Afganistán

WASHINGTON, diciembre 10 (AP).— El Presidente Ronald Reagan expresó hoy decepción ante la falta de acuerdo con el dirigente soviético Mijail Gorbachev en la búsqueda de una fórmula para poner fin a la ocupación soviética de Afganistán.

"No podemos estar satisfechos con lo que se ha logrado", dijo Reagan, acerca de las cuestiones regionales debatidas, en particular la

cuestión de los siete años de ocupación soviética en Afganistán. Reagan habló junto a Gorbachev al concluir sus tres días de conversaciones en la cumbre.

Gorbachev ha dicho que los soviéticos "no tienen intención de permanecer" en Afganistán, pero esa afirmación no ha disipado el escepticismo de los funcionarios del Ejecutivo o del

—Favor pase a la página 94.

Discusión de Esquipulas II se Inicia en Venezuela

CARACAS, diciembre 10 (DPA).— Hoy quedó instalada en Caracas la reunión de vicecancilleres de los países de Contadora y de América central para discutir el acuerdo "Esquipulas II" en el cual se enmarca la posibilidad de lograr la paz en la región centroamericana.

El viceministro venezolano, German Nava Carrillo, abrió la sesión inaugural de hoy afirmando que la misma reviste singular importan-

cia por cuanto se discutirá sobre las negociaciones relativas a la seguridad y desarme en Centroamérica.

El encuentro se realiza en cumplimiento del numeral 7 del documento "Procedimiento para establecer la paz firme y duradera en Centroamérica" que fue suscrito por los presidentes de los cinco países centroamericanos durante su reunión de los días 6 y

—Favor pase a la página 57.

Mantener Precio de Petróleo Acuerdan Miembros de OPEP

VIENA, diciembre 10 (AP).— Con excepción de Irán, todos los otros miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordaron hoy que el año próximo se mantenga en 18 dólares el barril el precio del petróleo del grupo, dijeron funcionarios.

"Todos coincidieron respecto al precio, con la posible excepción de uno (de los miembros)", dijo a periodistas el Ministro del Petróleo de Kuwait, Ali Jalifa Al-Sabah, luego que los 13 integrantes de la OPEP finalizaron una sesión plenaria de dos horas.

Si bien el ministro kuwaití declinó brindar detalles, su colega indonesio Subroto indicó que Irán retenía su voto de aprobación, y expresó que "el precio está más o menos solucionado. Ya conocen la posición de Irán".

El Ministro del Petróleo iraní, Gholamriza Aghazadeh, ha insistido en

que la OPEP aumente su precio oficial en por lo menos 2,70 dólares para llegar a los 20,70 dólares el barril.

Antes de que el encuentro comenzara ayer, Aghazadeh dijo que no firmaría ningún acuerdo de la OPEP que no incluya un aumento del precio. Al ser consultado hoy por periodistas respecto a su posición, el ministro iraní declinó efectuar comentarios.

Luego de la sesión efectuada por la mañana, el Ministro del Petróleo de Libia, Fawzi Shakshuki, dijo que la reunión se reanuda recién mañana, y se prevé que hoy más tarde los funcionarios sostendrán conversaciones privadas en pequeños grupos, en sus respectivos hoteles.

Poco antes del inicio de la sesión plenaria de hoy, el Ministro del Petróleo de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti, criticó lo que dijo que eran

—Favor pase a la página 55.

Refugiados y Desplazados es Problema C.A. Dice ONU

TEGUCIGALPA, diciembre 10 (DPA).— Una misión técnica de las Naciones Unidas (ONU) encabezada por el ex canciller colombiano Augusto Ramírez Ocampo, informó hoy que las principales prioridades económicas y sociales de los países centroamericanos son resolver el problema de los refugiados y desplazados.

Según la misión, los gobiernos están interesados en que la ayuda al millón de refugiados y desplazados que ha originado Centroamérica desde in-

cios de la presente década no se dirija sólo a darles manutención diaria, sino a incorporarlos al proceso de producción.

Ramírez Ocampo señaló que su misión está dirigida a conocer de parte de los gobiernos sus prioridades a fin de presentar un plan de acción inmediata para cooperar con Centroamérica.

El ex canciller colombiano aclaró

—Favor pase a la página 60.

Lluvias Torrenciales Dejan 7 Muertos en Dominicana

SANTO DOMINGO, diciembre 10 (UPI).— Torrenciales aguaceros provocaron en las últimas 48 horas por lo menos siete muertos, pérdidas millonarias a la agricultura y poblacio-

nes incomunicadas, informaron hoy las autoridades.

La Defensa Civil dijo que los mayores proble-

—Favor pase a la página 62.

Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, diciembre 10 (UPI).— El Mercado de Valores finalmente sucumbió hoy al pesimismo creado por el déficit del comer-

—Favor pase a la página 62.

Shultz Informa a Europeos de Cumbre Reagan-Gorbachev

WASHINGTON, diciembre 10 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, tiene previsto viajar esta noche a Bruselas para informar del resultado de la cumbre Reagan-Gorbachev a sus colegas europeos, preocupados por el futuro de la seguridad euro-

pea. Aunque la mayoría de los líderes eurooccidentales se felicitaron del tratado firmado por Ronald Reagan y Mijail Gorbachev el martes aquí, que eliminará los misiles nucleares de medio y corto alcance

—Favor pase a la página 60.

17 de Enero Serán los Nuevos Comicios en Haití

PUERTO PRINCIPE, diciembre 10 (DPA).— El Consejo Nacional de Gobierno (CEP) de Hai-

tí anunció hoy nuevas elecciones generales para el 17 de enero próximo, tras los fracasados comicios del 29 de noviembre pasado, que finalizaron con un baño de sangre por parte de los seguidores del depuesto clan Duvalier.

Arias Recibe Premio Nobel

OSLO, diciembre 10 (AP).— El Presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, que recibió hoy el Premio Nobel de la paz en una ceremonia en esta capital, exhortó en un discurso a las superpotencias a dejar que los centroamericanos solucionen sus propios conflictos "y nos dejen en paz".

"A aquellos tanto en el Este como en Occi-

—Favor pase a la página 94.

El CEP, encabezado por el teniente coronel Henry Namphy, dijo hoy en un anuncio radio-televisado que el doce de diciembre próximo el gobierno dará a conocer a los nuevos integrantes del Consejo Nacional Electoral, encargado de supervisar los comicios.

Tras el fracaso de las primeras elecciones en

—Favor pase a la página 57.



BEBE DE PROBETA. Londres, diciembre 10. Donna Lloy-Henry muestra a su bebé Clare, que nació en Bristol, al oeste de Inglaterra. Es el primer bebé de probeta británico. (Cable-foto AP).

Rey de Suecia Entrega Premios Nobel en Oslo

ESTOCOLMO, diciembre 10 (UPI).— El rey de Suecia, Carlos Gustavo XVI, entregó hoy los premios Nobel 1987 de Literatura y de Ciencias, en una ceremonia en la cual los ganadores recibieron cada

uno el equivalente a 365 mil dólares, una recompensa sin precedentes.

Por sus contribuciones a la humanidad fueron galardonados cinco personalidades de cinco

—Favor pase a la página 39.



UNICO RESCATE. Lima, Perú, diciembre 10. Los restos de un jugador (no identificado) del equipo Alianza son velados en el campo de fútbol de su club. Hasta el momento es el único cadáver rescatado del avión que cayó al mar. (Reuter).